

## Municipio y CChC abordaron más de 40 proyectos en marcha para la ciudad

El director de la Secretaría Comunal de Planificación de Arica, Edwin Briceño Cobb, sostuvo una reunión con los representantes de la Cámara Chilena de la Construcción (CCHC) para presentar la cartera de proyectos que actualmente ejecuta la Municipalidad. Durante el encuentro, se dio a conocer un total de 40 iniciativas que están en marcha en la ciudad, las cuales suman una inversión superior a los 16 mil millones de pesos. Estos proyectos abarcan diversos sectores y buscan mejorar

la infraestructura y calidad de vida de los habitantes de la comuna. "En estos dos periodos alcaldicios de la gestión el alcalde Gerardo Espíndola Rojas, una muy buena y cercana relación con la CCHC, hemos logrado generar propuestas de mejoras de los procesos administrativos, las licitaciones que se van generando, todo para el desarrollo y crecimiento de la comuna y hoy nos juntamos para hacer presente las iniciativas y la cartera de proyectos que tiene la Municipalidad", expresó Briceño.

La cartera de proyectos incluye tanto aquellos que ya están en ejecución como aquellos que se encuentran en otras etapas, como licitación, contratos, entrega de terrenos y diseños. Estos proyectos corresponden a áreas prioritarias como el mejoramiento de la infraestructura urbana, entre otros. En este sentido, se destacó el importante esfuerzo que está realizando la Municipalidad para cumplir con las necesidades de la población, a través de una planificación a mediano y largo plazo. Un aspecto relevante que se



EL DIRECTOR DE SECLPLAN SOSTUVO UNA REUNIÓN CON LA CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN.

mencionó en la reunión fue el conjunto de iniciativas financiadas a través del Plan Especial de Zonas Extremas (PEDZE), que busca reducir las

brechas de desarrollo entre las zonas extremas del país y las áreas más centralizadas. Los proyectos bajo este plan están dirigidos a fortalecer la

infraestructura de Arica. Estos proyectos son clave para el crecimiento de la ciudad y para el bienestar de su población. 